



Témoignage de Stéphane Coudret, directeur du centre social les Alliers en Charente, auteur de la fiche « Paroles de voyageurs »

« Cestpossible.me est un outil intéressant pour donner de la visibilité à nos projets et les rendre compréhensibles par tous. **On a un espace ici pour montrer ce qu'est le développement du pouvoir d'agir concrètement** : on peut donner à voir. On a un endroit pour raconter nos expériences, qui peuvent parfois nous paraître toutes petites, mais c'est la démarche qui fait le pouvoir d'agir et pas forcément le résultat.

Cette plateforme est aussi un outil moderne qui permet de **valoriser les habitants et les équipes qui se sont impliqués dans le projet**. Il y a des pépites partout dans le réseau, on ne s'en rend pas forcément compte mais elles deviendront des pépites dans les yeux des autres.

La fiche Paroles de voyageurs m'a permis de communiquer sur mon projet et d'entrer en lien avec des structures gens du voyage notamment comme la FNASAT, qui nous a invité – les voyageurs et moi – à venir présenter notre film ça feraille dur. **Partout en France, les habitants ont de la richesse, des savoirs faire à partager. Si on participe tous à cestpossible.me, on arrivera à le montrer !** »

Une expérience
à découvrir
sur la plateforme

www.cestpossible.me

